
Alessandro Schöpf (#28)
Beitrag von „Hans Smooth“ vom 7. Juli 2014, 21:49

Sinngemäß: "Wir leihen keine Spieler, die wir nicht verpflichten können."

Da wird doch niemand ein Versprechen gebrochen haben? 
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